



夢を見つけ、夢に向かって努力する

西台中に着任して3ヵ月。大きな事故もなく、1学期が無事に終わります。これも、保護者、地域の皆さまのおかげと感謝しております。ありがとうございました。私にとって、校長として勤務した初めての1学期です。緊張していたせいか、あっという間に終わった1学期でした。また、子どもたちの活躍する姿も多く見ることができました。移動教室や運動会などの行事、毎日の学校生活に取り組む様子など、子どもたちの姿はとても印象に残っています。

突然ですが、みなさんには夢はありますか？東京都教育ビジョン第4次の調査では、高校2年生の30%以上が「将来の夢や希望がない」と回答しています。（平成28年度）

私の夢は、将来の夢や希望を子どもたちが語ることのできる学校を創ることです。その実現のために「生徒ファーストの学校づくり」が重要と考え、みなさんで「ルールメイキング」に取り組んでもらいたいと生徒会役員との校長室会議を毎週開いています。また、すべての部活動の大会に応援に行くことも、みなさんの夢を応援するために実行したいと思っていたことの一つです。試合会場に行くと、子どもたちが「校長先生！」とあいさつしてくれて、西中生の人懐っこい温かな一面に触れることができました。5月下旬からの週末の応援はとても楽しいものでしたが、スケジュールの関係で、全員の試合を見られなかったことは残念です。

応援中、みなさんの試合を観ながら、私は大好きなアニメ「スラムダンク」の安西先生の

「最後まで希望を捨てちゃいかん。あきらめたらそこで試合終了だよ」

という言葉をおもいだしました。私が見る限り、誰も諦めていませんでした。また、子どもたちが勝利して流す涙、敗れて流す涙、どちらの涙からも、毎日夢に向かって努力してきたことが感じられ、嬉しく思いました。このあと大会を控えている生徒もいます。引き続き頑張ってください。応援しています。

さて、いよいよ明日から夏休みとなります。生徒のみなさんは、どのような夏休みにしようと考えていますか。まさか、42日間、毎日何も考えず「ボー」と過ごすという計画の人はいませんよね。たまの息抜きは必要ですが、しっかりと目標を立てて、夢の実現に向かって頑張ってください。特に9年生は、部活動などで努力した経験を活かして、夏休みを過ごしてほしいと思います。7、8年生のみなさんも、夢について考え、目標をもって過ごす夏休みにしてください。まだ、夢がないという人。大丈夫です。一人一人ペースが違って当然です。焦らないでください。主体的に夏休みを過ごしていれば、何かヒントが見つかるかもしれません。

こう聞くと、夏休みがとても大変なことのようには思えるかもしれませんが、そんなことはありません。みなさんが日々頑張っていた（いる）ことを「将来の夢に向かって」という形に置き換えれば良いのです。学校生活や試合中、最後まであきらめなかったみなさんなら、努力できると思います。あきらめてしまっていた人も、夏休みから頑張れば良いのです。夢を見つけ、夢に向かって努力するみなさんを応援します。

9月1日元気に登校し、笑顔を見せてください。

板橋区夏季選手権大会 兼 板橋区立中学校総合体育大会

バスケットボール部

男子 優勝 都大会出場決定（夏休み）
女子 優勝 都大会出場決定（夏休み）

野球部

第3位

サッカー部

予選リーグ 1勝1敗 決勝トーナメント進出
決勝トーナメント 1回戦敗退 ベスト16

女子ソフトテニス部

個人戦ダブルス 第5位

卓球部

個人戦 女子 第2位 都大会出場決定（夏休み）
女子 第3位 都大会出場決定（夏休み）
男子 ベスト8 都大会出場決定（夏休み）
団体戦 男子 第3位

女子バレーボール部

予選リーグ 2勝1敗
順位決定戦リーグ 第7位
ブロック大会進出

剣道部

個人戦 女子 第3位
団体戦 男子 第3位
剣道錬成大会2年男子の部 第2位

バドミントン部

個人戦 男子シングルス ベスト8
ベスト8
女子シングルス ベスト16

男女バスケットボール部、卓球部、女子ソフトテニス部は都大会に出場します。

関東中学校水泳競技大会出場決定（夏休み）

女子100M自由型 200M自由型

上記のような成績でした。演劇部やウインドアンサンブル部の大会はこれからです。